
せんりんご

通塾した感想（卒業生の作文より） 令和７年 卒業生

Ａさん
浜名高校

普通科

入塾前 132 点

入塾後 180 点

 （48 点 UP）

私は中学３年生の５月に入塾しました。

千里学院に通う前は他の塾に入っていたのですが、 なかなかテストの

点数が上がらず、 勉強のやる気もでませんでした。 でもこの塾に入って

からは先生の面白い授業のおかげで勉強するのが嫌じゃなくなったし、

先生が教えてくれた暗記の方法や計算するときの道具を使うと、 テスト

の点数も上がって自分に自信がつきました。 先生は一人一人の生徒のこ

とを考えてくれて、 入試が近くなったとき模試の結果が悪かった私のた

めに志望校に合格できるよう、 忙しい中たくさんの時間を使って教えて

くださいました。 先生には感謝の気持ちでいっぱいです。 さらに先生は

入試で緊張して失敗することがないように、 心理的なことも教えてくれ

ました。 だから自分は入試では緊張することなく、 落ち着いてベストを

つくすことができました。

短い間でしたが、 先生の指導があって自分は勉強に対して変わるこ

とができました。 本当にありがとうございました。 この塾に通った価値

がありました。

Ｄさん
浜松工業高校

システム化学科

入塾前 129 点

入塾後 158 点

 （29 点 UP）

私は、 中学３年生の夏に入塾しました。

初めは、 勉強なんて嫌だと思っていましたが、 実際に授業を受けてみ

ると先生がとても面白く、 楽しく授業を受けることができました。 そのた

め勉強するのが楽しくなりました。

定期テストでは、 なかなか上がらなかった点数を上げることができまし

た。 また、 苦手だった暗記教科も先生が考えた暗記方法などを使い、

だんだんと暗記ができるようになりました。

勉強の楽しさを知り、 自分が成長できたのは千里学院に入塾したから

だと思います。

Ｃさん
浜北西高校

普通科

入塾前 98 点

入塾後 157 点

 （59 点 UP）

私は中学２年生の冬頃に千里学院に入りました。

私は英語がとても苦手で定期テストでの最低点が９点だったほどで

す。 ですが、 この千里学院に入ったら、 英語の点数もめきめきのびま

した。 ３年生の２学期末テストで３０点を取ることができました。 こんな

に点数を取れたのは小澤先生のおもしろい授業とサポートのおかげで

す。分からないところがあって質問すると、分かりやすく教えてくださり、

さらにその分野の問題に対するポイントも教えてくれました。 私は数学

の関数が苦手でしたが、 ポイントを覚えたらすらすら解けるようになりま

した。 自分の努力も少しはあると思いますが、 サポートしてくださった

先生のおかげで苦手なことをたくさん克服できました。

自己
ベスト

Ｂ君
浜北西高校

普通科

入塾前 98 点

入塾後 141 点

 （43 点 UP）

僕は中学２年生の３学期に千里学院に入塾しました。 前に他塾に通っ

ていましたが、 あまり成績が上がらず、 友達の紹介で入塾しました。

千里学院の小澤先生はとてもおもしろい先生で、 授業で話した内容

が勝手に頭に入ってきて、 学校の授業でも発表することが増えたり、 問

題集をスラスラ解けたりするようになりました。 そして、 千里学院に入っ

て初めての定期テストで、 前回の点数より３０点以上も上げることがで

きました。 そのとき、 とても達成感があり、 勉強のおもしろさを実感す

ることができました。 その後も定期テストに向けての勉強が楽しくなり、

どんどん成績が上がっていき、 目標としていた高校に入ることができま

した。

高校でも千里で学んだことを活かして、 勉強も部活も頑張ります。

約 1 年間、 ありがとうございました。

自己
ベスト

自己
２番目

自己
２番目



せんりんご

通塾した感想（卒業生の作文より） 令和６年 卒業生

Ａ君
浜松工業高校

機械科

入塾前 116 点

入塾後 122 点

 （6 点 UP）

僕は中３の秋くらいに入塾しました。

僕はもともと違う塾に入っていて、 とても伸び悩んでいました。 正直、

今さら塾を変えたところで自分は変わらないと思っていました。 そんな

中、 親のすすめで入塾した千里学院は、 前の塾とは違った明るい雰囲

気、 楽しい授業、 フレンドリーな先生方、 生徒たちの楽しそうな雰囲気

があり、 僕の中の塾に対するイメージが全て変わりました。 先生のギャ

グや対策プリント、 独自の暗記法や考えのおかげで勉強する、 暗記す

る楽しさ、 大切さをとてもよく学び、 教えていただいた通りに勉強し、

苦手教科の点を大きく上げることができました。

Ｄさん
浜松工業高校

システム化学科

入塾前 129 点

入塾後 158 点

 （29 点 UP）

私は、 中学３年生の夏に入塾しました。

初めは、 勉強なんて嫌だと思っていましたが、 実際に授業を受けてみ

ると先生がとても面白く、 楽しく授業を受けることができました。 そのた

め勉強するのが楽しくなりました。

定期テストでは、 なかなか上がらなかった点数を上げることができまし

た。 また、 苦手だった暗記教科も先生が考えた暗記方法などを使い、

だんだんと暗記ができるようになりました。

勉強の楽しさを知り、 自分が成長できたのは千里学院に入塾したから

だと思います。

Ｃ君
浜松工業高校

土木科

入塾前 106 点

入塾後 150 点

 （44 点 UP）

僕は、 中学２年の３月に入塾しました。

元々僕は塾に入っても授業についていけるのかと、 怖くて入る気があ

りませんでした。 しかし、 勉強をしようとしても集中がとぎれてしまい、

テストの点数も下がるばかりでした。 そこで部活の先輩が千里学院をす

すめてくれて入ることになりました。

塾に入ると、 おもしろくて分かりやすい授業で毎回楽しかったです。

点数も上げることができました。 勉強できる環境が整っているため、 休

日や時間がある日は塾に行って勉強することで集中して勉強する習慣

をつけることができました。

自己
ベスト

Ｂさん
浜名高校

普通科

入塾前 181 点

入塾後 201 点

 （20 点 UP）

私は中学３年生の夏休み後に入りました。

私は千里学院に通う前は、 別の塾の夏期講習を受けていましたが、

この塾の方が授業の進め方が自分に合っており、 楽しく通うことが出来

ました。

私は社会や理科の細かな所の暗記が苦手でした。 しかし、 先生の独

自の暗記法により、 歴史では時代と文化の覚え方、 理科では、 どの時

代に何の生物が栄えていたかの覚え方が特に印象に残っています。 ま

た、 先生の面白いギャグのおかげで楽しく勉強ができました。

自己
ベスト

自己
２番目



せんりんご

通塾した感想（卒業生の作文より） 令和５年 卒業生

Ａ君
浜松工業高校

電気科

入塾前 128 点

入塾後 163 点

 （35 点 UP）

僕は、 中学１年生の終わりくらいに千里学院に入塾しました。 もともと

違う塾に通っていましたが、 点数が伸びず、 親や塾の先生から叱られる

ことが多くなり、 やる気をなくしていました。 そんな時、 部活の先輩の

誘いを受け、 千里学院に入塾しました。

初めの頃は、 他中の人が多いため、 今後の心配や不安の気持ちが

強くありました。 しかし、 僕が想像していたよりも塾の雰囲気は明るく、

授業は楽しいものだったため、 すぐに塾に馴染むことができました。 僕

は、 千里学院の雰囲気や授業の楽しさを体感し、 勉強の楽しさを感じる

ことができたため、 順位を１００位近くまで上げることができました。

自己
ベスト

Ｄ君
浜松啓陽高校

情報コミュニケーション科（単願）

入塾前 107 点

入塾後 140 点

 （33 点 UP）

僕は中学２年生のころ友達にすすめられ入塾しました。 僕は千里学院

に入塾する前にいろいろな塾に入っていましたが、 長続きせず点数や順

位が伸び悩んでいました。

きっとこの塾に入っても長続きしないのだろうと考えていました。 し

かし、 体験授業を受けて僕は衝撃を受けました。 いままで通っていた塾

とはちがい授業中に生徒の人たちが笑顔だったし、 とても面白い授業

だったんです。 入塾前は勉強が嫌いで塾に対して明るいイメージはあ

まりなかったのですが、 先生のとても楽しい授業を受けていくうちに勉

強が好きになり、 自然と学力も上がっていきました。 さらに先生独自の

暗記方法などもあり楽しく効率的に勉強に取り組むことができるように

なりました。

Ｃ君
浜松市立高校

普通科

入塾前 157 点

入塾後 219 点

 （62 点 UP）

千里での学習は僕に大きな力をつけてくださいました。

先生の教え方はいつも理論や、 今までの経験、 データに基づいたも

のだったので説得力がありました。そのため、教わったことを覚えるたび、

確実に自分の力になっていることを感じました。 また、 自分のレベルや

状態に応じて発言内容を変えてくださったり、 勉強すべきところを教え

てくださったりしたのはモチベーション向上にもつながりました。自己
ベスト

Ｂさん
浜松学芸高校

地域創造コース（単願）

入塾前 137 点

入塾後 163 点

 （26 点 UP）

私はもともと千里とは違う塾に入っていました。 なので、 塾はどこ

でも同じだと思っていました。 ですが、 前に行っていた塾に比べて授業

がとても分かりやすかったです。 先生方もフレンドリーで質問しやすかっ

たです。 千里に入ってから勉強が楽しくなりました。

前まではどの教科も苦手でしたが、国語の対策もしてくださったので、

テストでは国語の点数が伸びました。 また、 社会や理科も面白く教えて

くれたので、 頭に残りやすく、 今までよりも良い点数を取ることが出来

るようになりました。

自己
ベスト

自己
２番目



せんりんご

通塾した感想（卒業生の作文より） 令和４年 卒業生

Ａさん
浜松湖南高校

普通科

入塾前 197 点

入塾後 228 点

 （31 点 UP）

学年１位を達成

私は、中学3年生の夏期講習から千里学院に入塾しました。 もともと、

違う塾に通っていたけれど、 なかなか思うように点数が伸びず、 やる気

をなくし悩んでいました。 そんなときに、 友達が千里の夏期講習に行く

ことを知り、 私も入塾しました。

最初は、 とても厳しいところだったらどうしようと、 不安な気持ちが

ありました。 しかし、先生の授業はとても明るくて、楽しい雰囲気でした。

それまでは、 一度も勉強に対してプラスの感情を持ったことがなかった

けれど、千里に入ってからは勉強が楽しいと感じるようになり、大嫌いだっ

た勉強が少し好きになりました。 これは先生の分かりやすくて、 おもし

ろい授業のおかげです。 特に歴史の授業では、 先生オリジナルの暗記

法をたくさん教えていただき、 楽しく覚えることができました。 また、

全く点数が上がらず諦めていた数学も、 計算特訓や特別講習を受け、

だんだんコツをつかむことができ、 感動してしまうほどでした。 入試直

前には勉強だけでなく、 当日のシミュレーションや作戦についても教え

て下さり、 本番は自分でも驚くほど落ち着いて問題を解くことができま

した。

自己
ベスト

Ｃさん
浜松商業高校

商業科

入塾前 124 点

入塾後 163 点

 （39 点 UP）

私は中学２年生の３学期に入塾しました。 私は千里の前に２つの塾に

通っていたのですが、 成績が思ったように上がらず、 友達にすすめても

らい入塾しました。

私が千里の体験授業に来て、 １番はじめにおどろいたのが、 先生が

黒板に線を描くときに --- と――を分ける場面です。 私は何をしている

のか理解できなかったです。　毎日の授業がとても楽しく、 塾に行くの

が私の楽しみでした。

私が先生の授業で心に残ったのは、 暗記の為の語呂合わせです。

高校生になっても、 自習しに千里に行きたいです。

自己
ベスト

Ｂ君
浜北西高校

普通科

入塾前 95 点

入塾後 172 点

 （77 点 UP）

僕は、 中学１年生の頃に入塾しました。

入塾前は、 他の塾に通っていましたが、 点数が伸びず、 勉強に苦戦

していました。 ですが千里に入ってから点数が伸び、 ３年生では自己最

高点も取れました。

先生の授業はとても分かりやすく、 数学では問題の解き方を細かく解

説し、 「これが出てきたら、 これを使え」 と問題を解くのに必要な道具

を教えてくれます。 歴史では、 教科書には載っていない細かな出来事

も教えてくれるので、 理解しやすいです。 英語では、 意味の似た単語

のニュアンスを教えてくれるので、 英語学習でつまずく人も、 少しは英

語が楽になると思います。

自己
ベスト


